



Recherchée : Une nouvelle stratégie de l'UE à l'égard de l'Iran

- [10/07/2024](#)

La politique de l'Union européenne à l'égard de l'Iran est un échec. C'est le message que l'ancien Premier ministre belge Guy Verhofstadt a adressé à l'UE lors du sommet « Iran libre » du 29 juin.

La solution ? Selon M. Verhofstadt, l'Europe doit élaborer une nouvelle stratégie à l'égard du régime.

Ce qu'il faut retenir : Voici quelques extraits de son discours :

La stratégie de l'Union européenne à l'égard de l'Iran au cours de la dernière décennie s'est avérée un échec. Il s'agissait d'une stratégie d'apaisement. L'attitude était de la complaisance. Et elle a échoué. En effet, le régime des mollahs poursuit ses activités maléfiques et criminelles, non seulement contre son propre peuple, mais aussi contre le monde entier. Et aujourd'hui, chers amis, la liste de leurs atrocités est encore longue. [...]

Sous le régime des mollahs, nous avons assisté à une prolifération sans cesse d'armes nucléaires. Ils sont sur le point de se doter d'une bombe nucléaire. N'oublions pas non plus la déstabilisation de l'ensemble du Moyen-Orient. Aujourd'hui, dans cette partie du monde, il n'y a pas une seule organisation terroriste qui ne soit pas soutenue et payée par l'Iran. Telle est la réalité. [...]

L'appel que je lance aujourd'hui aux dirigeants des 27 pays de l'Union européenne, et en particulier aux nouveaux dirigeants qui ont été élus et au nouveau haut représentant, est que nous avons besoin d'une nouvelle stratégie. Une nouvelle stratégie plus audacieuse, plus courageuse, plus efficace. En fait, je dirais que nous avons besoin d'une stratégie aussi audacieuse et courageuse que le peuple iranien lui-même. Voilà ce dont nous avons besoin.

Depuis des années, l'Europe mène une politique étrangère faible à l'égard de l'Iran. La voie de l'apaisement qu'elle a empruntée lors des négociations sur l'accord nucléaire en est un excellent exemple. Verhofstadt reconnaît que le régime n'est pas digne de confiance et propose que la nouvelle stratégie s'oppose à l'obtention d'armes nucléaires par l'Iran.

Pourquoi c'est important : Les récentes élections qui ont eu lieu sur le continent montrent que les gens veulent du changement. La prophétie dit que le changement viendra. Attendez-vous à voir l'Europe s'impliquer davantage au Moyen-Orient avec une nouvelle stratégie « audacieuse et courageuse ».

Pour en savoir plus, lisez notre brochure gratuite [Le roi du sud](#).